
挨 拶 の 大 切 さ
富良野市立山部小学校長 桑 原 久 美

木々の緑が日ごとに濃く深くなり、夏本番がやってきました。教室では、窓を開け扇

風機やサーキュレーターを回し、換気と室温を下げる対策をしています。保護者の皆様

には、水筒を持たせていただくなど、ご協力に感謝申し上げます。

右の写真は、体育館前に設置されている挨拶

を啓蒙する看板です。「オアシス運動」と言って、

「おはよう」「ありがとう」「しつれいします」「す

みません」の４つの挨拶の頭文字からとったも

のです。本校のＰＴＡが設置してくださいまし

た。現在もＰＴＡ活動として、挨拶標語を募集

し、応募作品から優秀な作品を地域の商店や人が多く集まる場所に掲示してくださって

います。また、月初めには「一声デー」として朝登校を見守りながら、挨拶ができるよ

うにと声掛けをしてくださっています。このように挨拶に関して積極的に取り組んでく

ださる本校のPTAには、感謝の気持ちでいっぱいです。

本校の合い言葉「あそべ山小！」の「あ」も挨拶です。

特に今年度の重点目標として、人と人とが豊かに関わる基

礎として「挨拶をすること～礼儀」を大切にしたいと考え

ています。相手がいるから挨拶をします。相手と関わろう

とするスタートが挨拶です。人と上手に関わる力を、この

小学校時代にしっかり身に付けてほしいと願っています。

右の文は今から４年前のもの

ですが、商工会議所の荒木会頭

が挨拶の大切さについて話され

たことを記事にしたものです。

大人でも気持ちのよい挨拶がで

きる人の方が印象がよいのでは

ないでしょうか。子どもたちも

教職員も気持ちのよい挨拶がで

きる学校を目指します。

富良野市立山部小学校だより 今年度の重点目標

「笑顔があふれる

子ども」の育成

あたたかく かしこく たくましく
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心に響く道徳教育 12/12
富良野市教育委員会による外部人材を活用した道徳教育が行
われました。商工会議所の荒木会頭をお招きし、会社が求め
る人材、柔軟な発想の必要性などについて講演をしていただ
きました。入社試験でどのような人を採用するかという話で
は、明るい人、やる気があり最後までやり遂げられる人、挨
拶ができる人とおっしゃっていました。特に挨拶は、家庭で
日常的に行うことの重要性を説いていました。（中略）この日
の話が子どもたちの心に残り、日常的に生かされることを期
待しています。 （H29 年 12 月 学校だよりより）



学校だよりの内容についてのお問い合わせは【山部小学校教頭・中家 ℡42-3091】までお願いします

１日（木） 朝会 一声デー

２日（金） 水泳学習①

５日（月） クラブ①

７日（水） 果樹園活動②（１・２年）

研修日④ Ａ５日課

８日（木） 水泳学習② 個人懇談 Ａ５日課

９日（金） 参観日② 個人懇談 変則日課

１２日（月） クラブ②

１４日（水） 遊々の森（１・２年）

職員会議⑤ Ａ５日課

１６日（金） 水泳学習③ 委員会⑤

北海道みんなの日

１９日（月） クラブ③

２１日（水） １学期終業式 旗の波作戦

２２日（木） 海の日

２３日（金） スポーツの日

２４日（月） 夏季休業（～8/16）

※毎週木曜日はALT来校、フッ化物洗口の予定です。

フッ化物洗口は８日で１学期は終了です。

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★

山部小学校ホームページもぜひご覧ください。

http://www.city.furano.hokkaido.jp/yamabesho/

学校行事等の最新情報がいつでも

どこでも見ることができます。

携帯・スマホからはこちらのＱＲ

コードでアクセスできます！→→

１０日（木）に、毎年地域の皆様と共
に取り組んでいる「花いっぱい運動」が
行われました。昨年度に引き続き、感染
症対策として児童の参加は見合わせまし
たが、ＰＴＡの皆様にご参加いただき、
山部の市街地や施設などに、プランター
に植えたマリーゴールドを飾りました。
学校の玄関や国道に飾っていますので、
目にとまることもあると思います。今後、
９月過ぎまで私たちの目を楽しませてく
れます。来年
度は子どもた
ちも参加して
行えることを
願 っ て い ま
す。

１・２年生の生
活科の学習で毎年
取 り 組 ん で い る
「果樹園活動」は、
今年度も２日（水）
に第１回目の活動
を行いました。毎
年お世話になっている吉田農園様や生涯
学習センターの皆様のご協力をいただ
き、学習に取り組みました。
最初に、一人ひとりがどの木を観察す

るかを決め、スケッチに取り組みました。
その木を「おともだちの木」として、収
穫までの成長の様子を観察していきま
す。この後、７月、９月にも活動を予定
しており、９月には収穫を迎えます。収
穫体験の際には、例年、保育所の年長さ
んと一緒に活動を行っておりますが、今
後の感染症の状況によって実施の可否を
判断いたします。

５・６年生の「総
合的な学習の時間」
では、山部ならで
はの産業体験活動
として農業体験を
毎年行っています。

今年度も、ＪＡ青年部の皆様のご協力を
いただき、２日（水）に、渡辺農園様の
水田で田植えを体験してきました。田植
えの経験のある子どもたちもいました
が、ぬかるむ水田に悪戦苦闘する姿が見
られました。また、体験を通して、食を
支える仕事の大変さや大事さを改めて感
じ取ることができました。今後、生育調
査や稲刈りの体験を通して、さらに学習
を深めていきます。

訂正とお詫び

先月発行の第２号でＰＴＡ本部役員のご紹介をしました

が、副会長の中山貴宏さんのお名前が間違えておりまし

た。大変申し訳ありません。訂正してお詫びいたします。


